



Verhandlungen der k. k. geologischen Reichsanstalt.

Bericht vom 30. Juni 1892.

Inhalt: Todesanzeigen: G. C. Burmeister, E. v. Regel, St. de Stefani. — Vorgänge an der Anstalt: Veränderungen im Personalstand. — Geologische Aufnahmen und Untersuchungen im Sommersemester 1892. — Eingesendete Mittheilungen: A. Bittner. 1. Ueber die systematische Stellung von *Mastra* und verwandten Gattungen; 2. Ueber zwei für die Nummulitenkalke von Stockerau neue Arten. — R. Hoernes: Neue Schildkrötenreste aus steierischen Tertiärablagerungen. — Literatur-Notizen: E. v. Mojsisovics, F. Kinkelin. — Berichtigung zu J. Blaas, Verhandl. 1892, Nr. 8. Einsendungen für die Bibliothek.

NB. Die Autoren sind für den Inhalt ihrer Mittheilungen verantwortlich.

Todesanzeigen.

Die k. k. geologische Reichsanstalt erhielt vor Abschluss des vorliegenden Berichtes die Nachricht von dem Hinscheiden ihrer nachbenannten hochgeehrten Correspondenten, der Herren:

Dr. Carlos German Conrado Burmeister, † am 2. Mai d. J. 2 Uhr 55 Min. Nachmittags in Buenos Aires im Alter von 85 Jahren.

Geheimrath Dr. Eduard von Regel, Director des kaiserl. Botanischen Gartens zu St. Petersburg, † 15. April d. J. in St. Petersburg.

Cavaliere Stefano de Stefani † am 7. Juni d. J. in Verona.

Vorgänge an der Anstalt.

Veränderungen im Personalstand:

Der Adjunct der k. k. geologischen Reichsanstalt, Herr Heinrich Freiherr Foullon von Norbeck wurde von Seiner Excellenz dem k. und k. Herrn Reichsfinanzminister zum Montan-Secretär der Landesregierung für Bosnien und die Herzegowina ernannt und von Seiner Excellenz dem Herrn k. k. Minister für Cultus und Unterricht mit dem Ausdrucke der Anerkennung für seine erspriessliche Dienstleistung von seiner Verwendung bei der k. k. geologischen Reichsanstalt mit Ende April enthoben.

Mit hohem Erlasse Seiner Excellenz des Herrn Ministers für Cultus und Unterricht vom 20. April wurde Herr Georg Geyer zum Assistenten der k. k. geologischen Reichsanstalt ernannt und zu-